
. Ata da ReuniSo Ordindria do Conselho Municipal de ConservagSo, Defesa e
Desenvolvimento do Meio Ambiental do Munic(pio de Candpolis.

No dia 10 de agosto de 202!, as 14 horas, reuniram excepcional e ordinariamente, os
conselheiros do CODEMA, na sala de reunides da Prefeitura Muniiipal de Candpolis, com a

presenQa dos seguintes conselheiros: Nivia Paula Borges, Jair dos Santos, Agnaldo Peres
Gouveia, Emiliana Carrara GuimarSes, Joander Pereira Gouveia, Luciano Dornfeld Silva,
Dionys Fabricio_Soares Franco e Vicente dos Reis Barbosa. O presidente Joander pereira

Gouveia, Presidente do CODEMA, cumprimentou os presentes e apresentou a seguinte
pauta ?lra discussSo e deliberag5o: NomeagSo dos membros da ComissSo de
CompensagSo Ambiental, conforme Art.15 da DN 02/2021, e Autorizag6o de supressfio
vegetal. Foram indicados os seguintes nomes para compor a ComissSo de CompensagSo
Ambiental, Joander Pereira Gouveia, Secretdrio Municipal de Agricultura e Meio Ambiente
e Desenvolvimento Econ6mico, Agnaldo Peres Gouveia e Dionys Fabr(cio Soares Franco e
Luciano Dornfeld Silva, reptesentantes do CODEMA e Fldvio Borges de Gouveia, Milene
Mdrcia dos Santos e Jady Gabrielle Silva de Paula, representantes da Sociedade Civil.
Seguida de manifesto por parte dos conselheiros, foi nomeada a ComissSo de
CompensagSo Ambiental por voto unSnime. Passou se a discutir a autorizagdo da
supressSo da drvore lprO Rosa localizada na iua doze, ntlmero 6L4, justificativa da
supressio, Srvore localizada no espaeo onde se16 construfda a cobertura da Piscina da
APAE, AssociagSo de Pais Amigos de Candpolis que foi aprovado com o voto dos presentes
com a abstengSo dos votos dos conselheiros Dionys Fabrlcio Soares Franco e Vicente dos
Reis Barbosa. N5o havendo nada mais a ser tratado, eu Vicente dos Reis Barbosa, lavrei a

ata,que a Iidlserd assinada por todos os presentes.
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